

Getrag und Dongfeng gründen Joint Venture

Der deutsche Getriebespezialist Getrag und die chinesische Autohersteller Dongfeng gründen ein Joint Venture in China. Beide Partner halten gleiche Anteile am neuen Unternehmen Dongfeng Getrag Transmission, das Getriebe für Pkw und leichte Nutzfahrzeuge von Dongfeng entwickeln und produzieren wird.

Getrag und Dongfeng werden eine neue Anlage zur Entwicklung und Produktion von Getrieben in China errichten. Die Fertigung soll dort Ende 2015 anlaufen. Das erste Produkt des Joint Ventures wird ein komplett neues Sechs-Gang-Doppelkupplungsgetriebe mit dem Namen 6DCT150 sein. (ampnet/jri)